

12.09.2019

## **Beigeordnete Beate Steeg ist am Freiwilligentag aktiv dabei**

Unter diesem Motto "Ich bin dabei!" wird Sozialdezernentin Beate Steeg beim kommunalen Freiwilligentag am kommenden Samstag, 14. September 2019, mit vielen anderen freiwilligen Helfer\*innen vorlesen, streichen, eine Hüpfburg betreuen, im Mitmachgarten werkeln und somit nacheinander in vielen Stadtteilen bei Projekten selbst mit anpacken.

Um 10 Uhr besucht sie die Veranstaltung "Mobil bleiben, aber sicher" der Kreisverkehrswacht Ludwigshafen mit dem Arbeitskreis Seniorensicherheit des Rates für Kriminalitätsverhütung in der Rhein-Galerie. Ab 11 Uhr liest sie mit anderen Ehrenamtlichen von VehRa bei "Eine Stadt spielt" in der Fußgängerzone Höhe Bismarckstraße 52 vor. Danach hilft sie ab 12 Uhr im Kinderparadies Friedenspark im Hemshof beim Aufbau des Flohmarktes und der Betreuung der Hüpfburg. Ab 13 Uhr wird die Sozialdezernentin die Außenfassade der "Tafel" in der Bayreutherstraße 35 mitstreichen; um 14 Uhr im Mitmachgarten der Comenius-Kirche, Comeniusstraße 10, Oggersheim, werkeln, eine Stunde später in der Flüchtlingsunterkunft Mannheimer Straße wieder den Pinsel schwingen und um 16 Uhr beim Nachbarschaftsfest für Geflüchtete im Dammstückerweg 140-142 mitfeiern.